



Absence de nouvelle de son fils en vacance chez son pere

Par **Eric**, le **06/08/2009** à **13:26**

Bonjour,

Mon amie n'a plus de nouvelle de son fils depuis le 1/08/09 qui est en vacance chez son père. Malgré de nombreux appels téléphonique (sur poste fixe domicile et travail et sur poste mobile), aucune réponse de la part du père et de sa famille.

Mon amie a déposé une main courante à la gendarmerie.

que devons-nous faire maintenant.

Je serais dans l'optique de me rendre sur place afin d'avoir des nouvelles (chez le père ou la mère de celui-ci).

quand mon amie a son fils (c'est elle qui en a la garde), son père appel chaque soir et a son fils sans aucun problème.

Merci de répondre

cordialement